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1. 開会点鐘

2. ロータリーソング　　奉仕の理想

3. 四つのテスト

4. 来訪者の紹介と会長挨拶

　 本日のお客様　福島東RC　近野輝雄　様

5. 会員スピーチ（セミナー報告）

　 第2530地区奉仕プロジェクト委員会セミナー

　 職業奉仕委員会　林　克重　委員長

　 社会奉仕委員会　廣澤俊樹　委員長

　 国際奉仕委員会　川村哲也　委員

6. 各委員会報告

7. 閉会点鐘

■会員／74名　■出席／41名　■出席率／55.41%　■メークアップ／27名　■修正率／68名　91.90％

週間ロータリーレポート　NO. 16

第 16 回例会 平成18年10月25日（水）
　　　　　　 サンパレス福島

本日のプログラム

　先週は職業奉仕委員会による職

場訪問が行われ、武藤正隆会員に

大変お世話になり、また、委員長は

じめ委員会の皆様、ありがとうご

ざいました。

　裁判員の参加する刑事裁判に関する法律が、平成

16年5月に交付され、国民の司法参加が平成21年5

月からスタートする、とのお話しがあり、私たちの視

点、感覚、言葉というものが、裁判員として裁判官と

一緒に刑事裁判に参加し刑を決める。 このことにつ

きましては、皆さんも司法に対する理解と信頼が深

まることが期待されると感じたのではないでしょう

か。

　さて、今週27日、28日は、地区大会が開催されま

す。 出席されます方々には何卒よろしくお願い申し

上げます。

　先日の22日、インターアクトによります清掃活動が

行われました。 インターアクト委員長さんはじめ、参

加されました方々、日曜日のところご苦労さまでした。

私は、駅前から東北電力の前を通り、13号国道までで

したが、タバコの｢すいがら｣のポイ捨ての多さに大変

驚きました。 高校生との清掃活動で、大人のマナーの

悪さに本当に胸が痛みました。

　さて、本日は、奉仕プロジェクト委員会セミナーに参

加された委員長、委員の３名より報告をいただきます。

どうぞよろしくお願いいたします。

林　克重　委員長

　平成18年9月30日（土）郡山南

東北卸センターに於いて、RI2530

地区、奉仕プロジェクト委員会セ

ミナーが開かれました。

　セミナーでは、奉仕プロジェクト田中文雄委員長か

ら、三大奉仕委員会の意義として、奉仕には、単に食事

やスポーツを共にする交換的な親睦活動を言うのでは

なく、クラブ例会で切磋琢磨しあい、自己研鑽を図るこ

とを｢奉仕｣であると言われました。

　また、職業奉仕小委員長の阿部治郎氏から、親睦な

くして職業奉仕無し、職業奉仕を通じて万全な企業基

盤をつくりたいとして、『職業奉仕の集いの結成』『趣味

別・職業別親睦委員会設置』『ロータリー就職相談窓口

設置』『社会教育、福祉事業への積極的参加』『体験奉仕

活動』を基本事業とするとのお話がありました。

澤俊樹　委員長

　社会奉仕委員会では、増子三郎社

会奉仕小委員長から｢環境保全｣を

テーマに、水と紙についての活動

のお話をいただきました。

　水については、会津西RCのEM菌による御堀の浄

化活動について、紙については、古紙回収による再生

紙の活用の現状、そして、森林資源を大切にするため

に、自らのクラブにおいて、買い物用のマイバックの

配布、例会食事でのマイ箸使用の実践のお話をいただ

きました。

　私自身も、『米のとぎ汁茶碗一杯分に魚が住めるよ

うにするには、プール一杯分の水がいるんだよ』という

10歳の娘の一言に触発され、とぎ汁は庭木の肥やしに

し、生ゴミは、自宅の庭に直径1メートル程の穴を掘っ

て処理をしています。 お金は掛かりませんので皆さ

んも是非行動してみましょう。

川村哲也　委員

　国際奉仕小委員長　国友研一氏

から説明のあった4つのポイント

について報告します。

情 報 ス テ ー シ ョ ン

インターアクトクラブ駅前清掃活動

　〔指針について〕個々のロータリアンが国際奉仕の

目標を遂行するとき、所属クラブを支援するというこ

とが最も重要です。

　〔識字率の向上について〕世界中で15歳以上での非

識字人口は推定8億6千万人、機能的非識字者を加える

と10億人、国家間の文明格差を無くし識字率向上に目

を向けることが重要です。

　〔世界理解月間〕国際奉仕の目標（世界理解・親善・

平和推進）の重要性を際立たせるための特別月間に2

月が設けられています。

　〔世界社会奉仕・WCS〕WCSは教育・食料生産・水と衛

生設備・健康管理・社会奉仕を高めることを目的として

1962年に発足し、国際奉仕の根幹をなすものであります。

担当者　松崎 親弘昭

11月  8日（水）寺島ガバナー訪問

11月  9日 (木) 秋季火災予防運動防火パレード

11月15日（水）植木洋司会員、渡辺敏光会員スピーチ

11月18日（土）県北第一区新世代会議

　　　　　　　　 （あだたら高原自然の家）

今月・来月のプログラム

職業奉仕委員会報告

会 長 挨 拶 斎藤　ミヨ会長

　平成18年10月22日（日）午前8時30分から、引率の先生方をはじめインターアクター21名、南ロータリークラブ
会員14名の参加のもと、約1時間の清掃活動が行われました。
きれいになった駅前周辺を見て、何故か心まで少しきれいになったような気がしたのは私だけでしょうか。

社会奉仕委員会報告

国際奉仕委員会報告
開始前の会長挨拶 清掃開始・・何故か歩道以外までやりたくなるんですね！ パセオ通り周辺 収集ゴミの分別 清掃終了・・解散 


